



Con lúdica feria

Alumnas de la UMAG celebran mes de educación parvularia

● Se presnetaron diversas dinámicas que fueron disfrutadas por estudiantes de prebásica.



Christian Jiménez

cjimenez@elpinguino.com

Con una lúdica feria que consideró diferentes estaciones de juegos, la carrera de Educación Parvularia de la UMAG invitó a comunidades educativas a celebrar el mes de la educación parvularia.

Esta fue una valiosa oportunidad para las estudiantes, ya que reconocieron que fortalecieron conocimientos y el vínculo con

párvulos de diferentes establecimientos.

Valeria Vera, alumna de segundo año de la carrera, indicó que para ella fue “una experiencia que enriquece como práctica para nosotras”. Agregó que “me pareció divertida. Hay harta variedad para los niños y claro, es como una exploración para todos, sobre todo para los niños, para que jueguen y se diviertan”.

En tanto, Javiera Vargas, de quinto año, consideró

esta actividad como innovadora, ya que invita a los niños a interactuar fuera de sus espacios que están habituados y con otros niños que también asistieron a la actividad. “Si bien el jardín infantil o las aulas de educación parvularia buscan actividades lúdicas, esto es diferente para conocer algo nuevo”, señaló.

A su vez, sostuvo que su experiencia fue bastante positiva para fortalecer el contacto con los párvulos.

La jefa de la carrera, Carola Ulloa, dijo que participaron las 75 estudiantes, entre primer a quinto año, conformada totalmente por mujeres. “La idea es que ellas puedan formar sus stands, y puedan invitar a diferentes centros educativos para participar”, señaló.

Por último, destacó la participación de los menores en cada una de las actividades preparadas por las estudiantes.